

**PENAKLUKAN KONSTANTINOPEL OLEH DINASTI TURKI UTSMANI**

*(The Qonquest of Constantinople by Ottoman Turkey Empire)*

Disusun guna memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar S-2 pada Program Studi Magister Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Di Susun Oleh :

Bambang Widiyanto Akbar

(2014051060018)

PROGRAM STUDI MAGISTER ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL FAKULTAS  
PASCASARJANA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2016

**HALAMAN PENGESAHAN TESIS**

**PENAKLUKAN KONSTANTINOPEL OLEH DINASTI TURKI UTHMANI**

*The Qonquest of Constantinople by Ottoman Turkey Empire*

**BAMBANG WIDIANTO AKBAR**

**20141060018**

Telah di pertahankan, dinyatakan Lulus dan disahkan dihadapan Tim Penguji Tesis Program Studi Magister Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

pada:

Hari/tanggal : Sabtu, 21 Mei 2016

Pukul : 08.00 WIB

Tempat : Study Hall MIHI

**TIM PENGUJI**

**Prof. Dr. Tulus Warsito**

**Ketua Penguji**

**Takdir Ali Mukti, S.Sos., M.Si**

**Penguji 1**

**Dr.Surwandono**

**Penguji 2**

## **SURAT PERNYATAAN KEASLIAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya buat ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di UMY maupun di Perguruan Tinggi lain.

Sepanjang pengetahuan saya, dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dan dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sebenar – benarnya dan apabila terdapat publikasi da nada pihak lain yang merasa dirugikan, saya akan bertanggung jawab dan menerima segala konsekuensi yang ada.

Yogyakarta, Mei 2016

Bambang Widiyanto Akbar

# MOTTO

*Never too old to learn.....*

*If you still alive, you always have a chance...*

*Because knowledge will never hide.....*

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim.....

Pertama – tama penulis mengucapkan syukur kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan pertolongannya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya serta tak lupa shalawat serta salam senantiasa kuhaturkan kepada junjungan-NYA Nabi Muhammad SAW, yang telah menuntun umat manusia dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang seperti sekarang ini..

- ❖ Sebelumnya, penulis mengucapkan Terima Kasih kepada ayah dan ibunda tercinta, Bapak Daryus Yunus dan Ibu Ratih Widyastuti yang selama ini telah mendukung dan mendo'akan saya dari awal kuliah hingga detik ini sehingga mampu menyelesaikan studi dan skripsi ini serta untuk adik-adikku, Dadang Yudhistira Akbar, Muhammad Farhan Afif, dan Aliyah Widiasari Putri. Terima kasih pula atas dukungan dan do'a yang kalian berikan selama ini. Buat kalian juga, Semoga sukses yah dalam menempuh pendidikan masing – masing. Serta untuk keluarga besar yang telah mendukung saya selama ini. Sekali lagi, terima kasih banyak. Thanks for all my dad and my mom. I love you all.
- ❖ Untuk Dosen Pembimbing saya, Bapak Tulus Warsito. Terima Kasih, pak atas bimbingannya selama ini, serta terima kasih pula atas pengajaran yang bapak berikan selama studi saya di kampus ini. Saya mohon maaf jika pada saat kuliah, bimbingan dan penyusunan tesis ini, saya banyak melakukan kesalahan. Mohon Maaf dan Terima Kasih. Sukses terus buat bapak !

- ❖ Untuk dua dosen penguji saya, Bapak Takdir Ali Mukti dan Bapak Surwandono. Terima Kasih atas bimbingan yang telah bapak berikan kepada saya pada saat pendadaran maupun pasca pendadaran. Saya sadar tesis saya mungkin banyak kekurangannya. Namun, dengan kekurangan itulah saya akan terus belajar untuk membuat karya ilmiah yang lebih baik lagi. Saya juga mengucapkan Terima Kasih atas pengajaran yang ibu berikan kepada saya selama studi saya dikampus ini. Mohon maaf juga, jika pada saat bapak mengajar saya banyak melakukan hal-hal yang tidak berkenan. Mohon Maaf dan Terima Kasih bu.
- ❖ Kemudian untuk kawan – kawan seperjuangan di HMI MPO cabang UMY. Faturrahman Alif Utama alias Frau alias Cikal, Saudara Ahmad Baidawi, Kanda Sahwal Abdul Haris, Bang Kamal, Bang Azka, Mas Muhib, serta semua kawan – kawan seperjuangan yang tak dapat penulis sebutkan satu per satu. Saya ucapkan terima kasih atas dukungan, canda tawa, dan kebersamaan yang telah kalian berikan selama ini. Saya berharap semoga kebersamaan ini akan selalu terjalin dan tak kan lekang oleh waktu. Kemudian untuk para kader – kader baru.. Tetap semangat ! Jangan Pernah menyerah ! YAKUSA !
- ❖ Untuk teman-teman seangkatan HI 2010 yang masih ‘tersisa’ di Jogja, untuk saudara Sirwan, Yoga, Ruri, Alvid, Fitrah dan semuanya yang tak dapat disebutkan satu per satu. Terima Kasih atas dukungan dan kebersamaan yang telah kalian berikan selama ini. Ku harap kebersamaan kita tak berakhir sampai disini dan akan terus berlanjut tuk selamanya. Our friendship will never end, my friend !
- ❖ Kemudian untuk kawan-kawan MIHI yang telah ‘menemani’ penulis dalam menempuh jenjang pendidikan selama di jurusan ini, penulis ucapkan terima kasih banyak atas

kebersamaan yang telah diberikan. Semoga kita semua diberikan kesuksesan pasca lulus dari jurusan ini. Amiin..

- ❖ Serta untuk, My Mate from English Departement, Esih Karlina, penulis ucapkan terima kasih atas kesetiakawanan selama berkawan di Yogyakarta. Hoping we'll meet again soon. Good Luck in Sambas !
- ❖ Lalu untuk kawan-kawan saya dari Gema Pembebasan, khususnya GP UMY Raya dan UAD Raya, penulis ucapkan BANYAK TERIMA KASIH atas kekonyolan dan kebersamaan yang telah kalian berikan pada penulis. Sungguh kebersamaan yang tak kan pernah terlupa. Khususnya buat kawan2 MABDA INSTITUTE, yakni Musliadi 'Makelar Jodoh', Tahir 'Mas Married', Adi 'Ngapain', Lutfi 'Pak Ustad', Yudha 'Kepala Sekolah', Bang Nasruri 'Pak Bos', Penulis ucapkan banyak-banyak terima kasih atas kebersamaan dan ilmu 'masa depan' yang telah kita share bersama. Ditunggu 'undangannya' ya semua. Hehehe.. Good luck, brooo !

Serta semua pihak – pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu per satu.. Mohon maaf jika ada yang tidak di sebut. Walaupun nama – nama kalian tak disebut, namun kalian akan selalu berada di hati dan pikiran penulis. Sukses buat semua ! ☺

## **KATA PENGANTAR**

**Assalamualaikum, Wr. Wb.**

Puji syukur kehadirat Allah SWT, segala limpahan yang tak ternilai atas berkat rahmat dan ridhonya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang telah diselesaikan kurang lebih sekitar sembilan bulan sejak Agustus 2015 telah penulis susun. Tesis ini mengambil judul “PENAKLUKAN KONSTANTINOPEL OLEH DINASTI TURKI UTSMANI”. Terlihat dari judul tesisnya, skripsi ini membutuhkan perjuangan yang panjang untuk menyelesaikannya. Oleh karena itulah penulis mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar – besarnya kepada :

1. Bapak Prof.Dr.Tulus Warsito selaku dosen pembimbing yang telah membimbing saya dalam proses penyusunan skripsi ini, baik memberikan saran serta memberikan beberapa masukan. Penulis ucapkan banyak Terima Kasih.
2. Bapak Takdir Ali Mukti, S.Sos.M.Si selaku dosen penguji proposal dan penguji tesis yang telah memberikan koreksi – koreksi dan saran kepada penulis.
3. Bapak Dr.Surwandono selaku dosen penguji yang juga telah memberikan koreksi dan saran serta teknik penulisan.
4. Dan seluruh staff dan karyawan Magister Ilmu Hubungan Internasional yang telah membantu penulis ketika bingung dalam mencari dosen dan juga banyak memberikan bantuan dalam hal yang menyangkut administrasi.

Akhirnya, penulis berharap tesis ini dapat berguna bagi para rekan MIHI UMY pada khususnya dan para pembaca pada umumnya. Tiada gading yang tak retak, dan tesis ini pun tak jauh dari sempurna. Dan biarlah penulis belajar dari ketidaksempurnaan ini untuk menjadi lebih baik.

**Wassalamualaikum, Wr. Wb.**

**Yogyakarta, Mei 2016**

**Penulis**

